

Capturaron a un individuo que manejaba una lujosa camioneta robada en Argentina; intentó ingresar al país con matrícula falsa de Paraguay

Principal



| | |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 26/09/24 | Visitas: 142 |
| Comentarios: 2 | Ver comentarios |
| Votos: 25 | Puntaje: 3.8 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/capturaron-a-un-individuo-que-manejaba-una-lujosa-camioneta-robada-en-argentina-intento-ingresar-al-pais-con-matricula-falsa-de-paraguay_3624.php

CAPTURARON A UN INDIVIDUO QUE MANEJABA UNA LUJOSA CAMIONETA ROBADA EN ARGENTINA; INTENTÓ INGRESAR AL PAÍS CON MATRÍCULA FALSA DE PARAGUAY

Principal

Capturaron a un individuo que manejaba una lujosa camioneta robada en Argentina; intentó ingresar al país con matrícula falsa de Paraguay

Autoridades sospechan que una red delictiva está detrás del robo de autos de alta gama en Argentina, utilizando a Uruguay como punto de tránsito hacia otros destinos.

Incautación de camioneta robada en Fray Bentos

La Prefectura de Fray Bentos, en colaboración con la Aduana de Uruguay y Narcóticos de Argentina, ha logrado incautar una camioneta de alta gama, que había sido reportada como robada en el país vecino.

Las autoridades están llevando a cabo una investigación relacionada con el robo, la falsificación de documentos y el contrabando.

El vehículo en cuestión portaba matrícula paraguaya, y durante una inspección de rutina, las autoridades detectaron "ciertas anomalías en la declaración de la persona", según indicó Guillermo País, prefecto de Fray Bentos.

El oficial relató: "Empezamos a mirar con un poco más de detalle tanto la documentación como la camioneta en sí, detectando que efectivamente se trataba de una camioneta hurtada en la República Argentina, la cual poseía una libreta de propiedad paraguaya y una matrícula también paraguaya.

" País agregó que se trata de un claro caso de presunta falsificación de documentos.

Las investigaciones apuntan a la existencia de una organización criminal detrás del hurto de vehículos de alta gama en Argentina, con el fin de realizar el "blanqueamiento", que aunque no se llevaría a cabo en Uruguay, implicaría el tránsito de estos vehículos por territorio uruguayo para su eventual destino en Brasil.

El conductor del vehículo, quien se encontraba solo al momento de la detención, es de nacionalidad paraguaya.

Fuente: Subrayado

Imágenes

CAPTURARON A UN INDIVIDUO QUE MANEJABA UNA LUJOSA CAMIONETA ROBADA EN ARGENTINA; INTENTÓ INGRESAR AL PAÍS CON MATRÍCULA FALSA DE PARAGUAY

un individuo que manejaba una lujosa camioneta robada en argentina intento ingresar al pais con matricula falsa

Tags

documentos, sospechan, uruguay, paraguaya, utilizando, logrado, autoridades, prefectura, argentina, camioneta, delictiva, destinos

Noticias relacionadas

- 3.5 *** *Mujer recibe condena por presentar una denuncia falsa de asalto en Rivera*
- 4.4 *** *Detenido un narcotraficante que operaba desde su hogar y la plaza de Porvenir*
- 3.6 *** *Intriga y violencia en el Paraná: contrabandistas asaltan a Prefectura Naval argentina durante un patrullaje*
- 3.8 *** *Encuentran la camioneta vinculada al comando armado que perpetró el asesinato de un hombre en El Pinar, abandonada en un monte*
- 4.4 *** *Paraguay reafirma que el contenedor con 3.600 kilos de droga pasó por un escaneo sin que se identificaran sustancias ilegales*
- 3.6 *** *Primavera en auge: las ventas se disparan un 20 a 30% en comparación con 2023 y la disponibilidad es casi inexistente*
- 4.1 *** *Uruguay se enfrenta a Paraguay en un partido emotivo que marcará la despedida de Luis Suárez*
- 4.9 *** *Detenidos tres uruguayos bajo la sospecha de asociación delictiva y*

falsificación de documentos oficiales

5.0 * *Aparece la camioneta sustraída por delincuentes tras un violento atraco en Playa Hermosa*

3.9 * *Mongolia desafía la orden de arresto internacional y da la bienvenida a Putin con honores de Estado*

Comentarios

Miranda Silva

26-09-24 03:44

Otra cosa más que pasa y no sorprende a nadie. Siguen entrando vehículos robados sin control, ¿y qué hacen las autoridades? Solo investigan. Al final el problema sigue y ellos solo se lavan las manos.

Valentina Villalba

26-09-24 12:26

es preocupante que sigan pasando estas cosas, el robo de autos de alta gama y todo el entramado criminal que hay atrás. hay que poner atención y trabajar más en conjunto con los países vecinos para frenar esto, no se puede permitir que el crimen se pasee como si nada por nuestra región.

Categorías

| |
|----------------------|
| Interior |
| aldea |
| Breves |
| Clima |
| columnistas |
| Cotizacion monedas |
| Cultura |
| Curiosidades |
| departamentales |
| Deportes |
| derechos humanos |
| Economía |
| Empresariales |
| empresas |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| General |
| género y feminismos |

| |
|-----------------------|
| internacional |
| Internacionales |
| latidos |
| Maldonado |
| minuto a minuto |
| Mundo |
| Nacional |
| Estados Unidos |
| noticias de local |
| México |
| obituarios |
| Opinión |
| Policiales |
| Política |
| Principal |
| Resultados de juegos |
| Rurales |
| Salto |
| Salud |
| Show |
| Sociedad |
| Tecnología & internet |
| tribuna |
| Turf |
| uruguay decide 2024 |